
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 6 年 5 月 25 日（土）、石井十次の会 宮崎支部の総会を開催いたしました。今回の総会には、20 名の会員にご参加

いただき、昨年度の事業計画の実績と決算報告、そして今年度の事業計画と予算案について説明を行いました。会員の皆

様とは、今後の活動に向けて有意義な時間を過ごすことができました。石井十次の精神を継承し、地域社会への貢献を目指

して、今後も様々な活動を展開してまいります。皆様の温かいご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。 

 

宮崎支部通信 令和６年 

８月発行 

第５号 
宮崎支部会員数：個人１８６名、団体１１ 

今後の予定 
Upcoming Events 

９月２９日(日) 13:３0～    井上ファミリーバンドライブ会 

１０月１９日(土) １０：００～    会員研修会（せいごろう亭見学） 

１１月２３日(土)  ９:00～    宮崎支部幹事会 

     〃  ９:30～    収穫感謝祭 

                                          副支部長 松下 さおり  

 石井十次の会に入会して、今年４年目になります。子ども

たちの支援のために入会しましたが、活動を通して私自身

も感動や学びをたくさん頂いています。今後も「石井十次の

会」の支援の輪が広がるように、素晴らしい仲間たちと活動

して行きたいです。 

                                  日髙 亜紀  

 私が石井十次の会へ参加したのは、

支部長鳥居さんに声かけいただいた

のが始まりでした。私は子どもがいな

いので、少しでも十次の会の子ども達 

の役に立てればという思いで活動しています。 

 最近では鯉のぼり揚げを皆さんと一緒に行うことがで

き、揚がる途中のワクワク感や揚がった後の達成感を

味わうことができました。今後も楽しみながら活動に参

加したいと思います。宜しくお願いいたします。  

                                           副支部長 田村 祥子  

 新体制になり、十次の会のロゴを作ったり、支部通信を発

行したり、インスタグラムで、発信したり・・・若いパワーは、十

次の会全体に、旋風を起こしています。おいてかれないよう

に、頑張ります。 

                                            支部長 鳥居 かおり  

 昨年度、宮崎支部長になり、充実したあっという間の一年

でした。支部主催の活動をする中で、様々な方々との出会い

があり、仲間も増え、多くの学びと楽しい思い出を作る事が

できました。会員の皆様には、心から感謝の気持ちを伝えた 

いと思っています。ご協力とご支援を頂き、本当にありがとうございました。 

 今年度も、石井十次の友愛精神で、みんなの心を一つに、楽しく活動してい

きたいと思っています。今後ともどうぞよろしくお願いいたします 

                             会計 阿万 留美  

 友愛社に初めて足を踏み入れた時

の感覚を覚えている。木々や植物に囲

われた優しい空間。どのような所なの

かも知らずに偶然訪れた。素晴らしい 

偉人がいらっしゃったことをその時初めて知った。今は、

同じクリスチャンとして、県外から来るクリスチャン仲間

にご紹介し、友愛社を見学していただいています。 



  6 月 30 日(日)、支部会員である香月克公さんのワイナリーにおじゃまし、見学

をさせていただきました。連日雨模様の時期でしたが、この日は朝から晴れ間とな

り、少し汗ばむ程の陽気でしたが、参加者は香月さんからの施設や作業の様子な

どの説明を真剣に聞いていました。その後は香月さん手作りのピザ窯で、参加者

の素晴らしい連係プレーが作った手作りピザを焼き、皆で堪能しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  実際にブドウを育てて

いる環境を見させていた

だき、大変すばらしいと

感じました。 今度、ワイン 

ができた時はぜひ味わってみたいです。

今日はとても楽しい一日を過ごす事が

できました。   ＜宮崎支部/森岡道子＞ 

                                                                

香月ワイナリー見学&ピザランチ会に参加して  

  今回、初めて宮崎支部のイベント 

に参加させていただきました。 

無農薬、無添加のブドウで作られる 

ワインということしか知らずにいまし 

たが、香月さんのお話を聞き、いろ 

いろな工夫をし手をかけながら栽培されていることを

知りました。実際に見たブドウはシャインマスカットのよ

うに見え、食べてみたくなるほど立派なブドウでした。

収穫時にはマンゴーを超える甘さになると聞き、ぜひ、

収穫のお手伝いもさせていただきたいと思っています。 
 

  見学のあとは、楽しみにしていたピザランチ♪皆さ

んでおしゃべりしながら生地に具材をトッピングしまし

た。男性の方は暑い中、ピザ釜でピザ焼きをして下さ

いました。ピザ釜で焼いたピザ生地はパリっと香ばしく

大変おいしかったです。 

 一番心に残ったことは参加者の

皆さんのお人柄です。皆さん優しく

て楽しくて、初めて参加した私は知

っている人が少なかったのですが、

気がつくと皆さんの輪の中に入れ

ていただき、楽しい時間を過ごすこ

とが出来ました。 
 

    最後に、香月ワイナリーの香月さん、準備をして 

   下さった役員の皆様、ありがとうございました。 

                       ＜宮崎支部/浜砂昌美＞ 

                                                                         


